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Zitat von docfred 

Weshalb holen sich Unternehmen Investoren an Board? Na?

Also macht eine Ausgliederung keinen Sinn ohne nicht einen Investor vorzeigen zu können,
welcher bereit ist für einen nennenswerten Betrag in eine Kapitalgesellschaft Geld zu stecken,
die bilanziell erst einmal nichts vorzuweisen hat (keine Werte) und seit Jahren Verluste macht?

Nennenswert heißt: 7 Mio. € Steuernachzahlungen + 5 Mio. € neg. EK + 20 Mio. € (?) um
überhaupt ein paar Jahre zielgerichtet in den Kader und das NLZ investieren zu können? 32 Mio.
€. Das wäre eine Verdopplung der aktuellen Bilanz.

Mag ja sein, dass ohne Ausgliederung und Investor auf lange Sicht nichts zu holen ist (außer
man verkauft den Löwen für 20 Mio. €), aber ich glaube nicht daran, dass der Club einen
Investor findet, der bereit ist, diese Summe aufzubringen ohne bei einem Abschluss auf dem 4.
Tabellenplatz der 2. Liga in der Folgesaison nicht kalte Füße zu bekommen und Harakiri zu
machen. Immerhin reden wir vom Club.....

Da bleib ich doch lieber bodenständig 15 Jahre in der 2. Liga.
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